

備してまいります。

子どもや、子育てを行う保護者を支える施策についても取り組むとともに、放

課後子ども対策についても引き続き取り組みを進めてまいります。



▲総合福祉センター 南館ひまわり

目 標

5 いきいきとした 豊かな心を持った 人を育むまち

「目標らしさ」とした豊かな心を持つた人を育むまち」についてであります。

令和2年度から、小学校新学習指導要領が全面実施されることに伴い、英語の授業が5・6年生は週1時間から週2時間に、3・4年生は週1時間新設されます。専門性の高い英語科免許を有する英語専科教員を新たに配置し、質の高い授業を提供いたします。

不登校や家庭環境など、児童生徒の抱える問題に対応するため、スクールソーシャルワーカーを配置し、家庭と関係機関をつなぐなど、環境面からサポートしてまいります。

児童、生徒の安全確保に向けた取り組みについても進めます。

4 小中学校すべての校門に防犯カメラを設置いたします。不審者の侵入を抑制し、児童、生徒の安全確保を図ります。

現在建設中の新給食センターにつきましては、令和2年9月の供用開始に向け、8月に工事を完了する予定としております。給食調理業務につきましては、現給食センターのこれまでに培った経験と、民間事業者のノウハウを活用するこ



▲建設中の新給食センター

目 標
6 にぎわいを生み出す
個性豊かなまち

次に「目標6 にぎわいを生み出す個性豊かなまち」についてあります。先端産業の集積や地元商店や事業所の産業振興を図り、にぎわいを創出する個性豊

かなまちを目指します。
本町は、県営名古屋空港のほか、航空館**b**^o_on・あいち航空ミューージアム・
M**R**Jミューージアムの3つの航空機関連
展示施設が存在する、まさに「ヒコーキ
のまち」であります。こうした産業観光
資源を積極的に活用することで、賑わい
を創出し、地域の活力につなげてまいり
ます。

これまで、あいち航空ミュージアムや旅行業者と連携した体験プログラムを実施いたしました。また、航空館による展示物についても、より多くの方に利用していただけよう、小学生とその保護者の皆様を意識した、子ども目線の展示解説への更新や、SNSを通じたPRを図るために写真スポットの設置を実施いたしました。令和2年度は、産業観光を推進するため、町商工会、航空機産業をはじめとする事業者、旅行業者、住民団体と連携してまいります。また、町の魅力を全国に発信するための観光PRモーション動画を作成し、町への来訪者の一層の増加に努め、町全体の活性化を図つてまいります。